## 構町民盆踊り大会

今年もスポーツ振興会のお世話により、町民盆踊りが開催されました。



昼間の暑さが抜けない構公園ですが、続々と町民が集まってきました。



各種団体のテント屋台で、お腹を満たしたり、涼をとったりと思い思いに楽しむことができました。







今年はキッチンカーも登場し、長蛇の列が。プロの味を楽しむこともできました。





毎年恒例のふれあいバザーも、完売しました。









子供会テントには七夕飾り。思い思いの願い事が飾られていました。





今年はお囃子が小学校3年生から、音頭は中高生が頑張ってくれました。





次第に踊りの輪が広がり、松本たけあき総務大臣夫人の応援もありました。





市議会議員の重田氏、県会議員の水田氏の訪問もありました。



昨年に引き続き、総務大臣の名刺をおねだりしています。未来の有権者は熱心でした。





日が落ちてからは、少し風もあり、涼を感じて踊ることができました。 皆さん程よく汗をかいて、楽しんでおられました。



恒例の景品抽選会。当選番号を張り出したボード前が大混雑。一等は1万円分のクオカードでした。



参加団体ごとに交流を深められた時間となりました。お疲れさまでした。